Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 10 Piéces
Superficie 330 m2
Référence 83327
Prix 5900 000 €

La Croix-Valmer
Maison a vendre (83420)
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Sur les hauteurs de Gigaro, nichée dans un domaine privé et sécurisé, cette
propriété est incrustée dans une nature luxuriante et protégée. Elle s'ouvre avec
raffinement sur la mer, le Cap Lardier et un paysage délicat et préservé. Construite
en 2014 par I'architecte Frédéric DUCIC, la propriété développe 340m2 habitables
en parfaite harmonie avec son terrain naturel d'environs 7000m2. Les volumes
généreux et intimistes ont été pensés pour allier modernité, confort et authenticité
bucolique. Dés l'entrée, une vue en perspective dévoile divers espaces de vie,

toujours en axe Nord-Sud portés ...

Nestled in a private and secure estate on the hills of Gigaro, this property is nestled
in lush, protected natural surroundings. It elegantly overlooks the sea, Cap Lardier,
and a delicate, unspoiled landscape.Built in 2014 by architect Frédéric Ducic, the
property offers 330 sqgm of living space in perfect harmony with its natural plot of
approximately 7,000 sgm.The generous yet intimate spaces were designed to
combine modernity, comfort, and bucolic authenticity.From the entrance, a
perspective view reveals various living spaces, always on a north-south axis,

extending to the sea via a 14x4m ...

MAGREY&SONS SAINT-TROPEZ
56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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